

**Antrag Nr. 10-F-25-0023**  
**CDU, Bü 90/Grüne, FDP**

---

**Betreff:**

Ausländerbeiratswahlen 2010

- gem. Antrag der Stadtverordnetenfraktionen von CDU, Bündnis 90/Die Grünen und FDP vom  
26.02.2010 -

**Antragstext:**

Der Ausländerbeirat wird nach der Hessischen Gemeindeordnung von allen nicht deutschen Einwohnerinnen und Einwohnern Wiesbadens alle fünf Jahre gewählt. Diese haben durch das Gremium die Möglichkeit, auf das Geschehen ihres Wohnortes, Wiesbaden, Einfluss zu nehmen. Der Ausländerbeirat vertritt die Interessen der ausländischen Einwohnerinnen und Einwohner und berät Magistrat, Stadtverordnetenversammlung und Ausschüsse in allen Angelegenheiten, die ausländische Einwohnerinnen und Einwohner betreffen. Im November 2010 finden die nächsten Ausländerbeiratswahlen statt.

Daher möge der Ausschuss für Bürgerbeteiligung, Völkerverständigung und Integration beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, über den aktuellen Sachstand zu den Vorbereitungen der Ausländerbeirateswahlen zu berichten.

Wiesbaden, 10.03.2010